

Le Leader réagit aux attentats de Téhéran : - 8 /Jun/ 2017

Lors d'une audience de trois heures accordée, le mercredi 7 juin, aux étudiants, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei, a écouté les perspectives et les points de vue des étudiants à propos des questions scientifiques et universitaires mais aussi au sujet de différents thèmes politique, culturel et économique. Le Guide suprême de la Révolution islamique a considéré, lors de cette rencontre, les étudiants le fer de lance de la lutte constante de l'establishment islamique contre le système de l'hégémonie. Il a approuvé le regard critique et exigeant des étudiants à propos de différentes questions. Il a estimé le regard idéaliste et le rejet de déception envers les échecs fortuits, le complément de ce souci. Il a insisté sur la nécessité d'être réaliste et actif dans les associations étudiantes révolutionnaires, les appelant à œuvrer sérieusement pour expliquer et poser les assises du discours de la Révolution islamique au sein des universités. « Le savoir est la clé de voûte de l'université ; la tâche essentielle des universités est de former le savant, de produire de la science et d'orienter sur la voie juste et le savant et le savoir. », a-t-il souligné.

En allusion aux attentats terroristes de Téhéran, le Guide suprême de la Révolution islamique a réaffirmé : de tels incidents n'affecteront nullement la volonté du peuple et des responsables ; inébranlable, le peuple iranien poursuivra son mouvement et avancera.

L'honorable Ayatollah Khamenei a évoqué au début de son discours, les propos des étudiants lors de cette rencontre, les qualifiant de très dignes, solides, mesurés et de haute qualité. Il a recommandé aux responsables du ministère des Sciences et de l'Université Azad de profiter de ces idées précieuses. « L'ensemble des sujets évoqués traduit la croissance du niveau intellectuel des étudiants par rapport aux premières années de la Révolution et même des années dernières ; voilà ce dont nous avons exactement besoin. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a commencé ses propos par une introduction au sujet du mot-clé « l'ordre de l'hégémonie ». Il a expliqué : l'ordre de l'hégémonie signifie un ordre mondial bipolaire dont un pôle est le dominant et l'autre le dominé. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite énuméré les dichotomies formées dans l'ordre de l'hégémonie, pour souligner : les dichotomies entre « le progrès et l'inertie », « l'initiative et l'imitation », « l'indépendance politique et la dépendance », « la confiance en soi et la passivité », sont des dualités qui ont vu le jour durant ces deux ou trois derniers siècles. Les pays dominants ont essayé, à travers d'une planification scientifique et précise, de rendre pérenne et permanente cette situation, en transférant leur idéologie, leur culture et leur mode de vie.

L'honorable Ayatollah Khamenei en allusion au fait que certains pays ont eu l'occasion de s'émanciper partiellement d'un certain nombre de terrains de domination, a ajouté : dans de telles conditions, la Révolution islamique s'est dressée devant l'ordre de l'hégémonie et est parvenue à dégager entièrement l'Iran de ce borbier.

« Il se pourrait que certains disent comment la République islamique est totalement sortie de l'ordre de l'hégémonie, ce alors que des traces de la culture islamique sont toujours perceptibles dans la société ? », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique qui a ajouté : En réponse il leur faut dire que le retrait de toutes les affaires concernant l'ordre de l'hégémonie et la gouvernance de toutes les affaires culturelle, politique et économique du pays à l'opposé du courant de l'hégémonie sont une loi incontestable qu'il se pourrait évidemment il y ait des irrégularités mais cela est totalement différent à l'absence de loi ou des lois opposées.

Le Guide suprême de la Révolution islamique estimant faux certaines allégations qui en allusion au mauvais fonctionnement d'un ministère, qualifient d'incompétent l'establishment, a souligné : la plus importante raison de la « compétence de l'establishment » est sa pérennité et sa survie ; s'il était incompétent, il serait avalé jusqu'à présent. L'honorable Ayatollah Khamenei a considéré les prises de positions claires et catégoriques de l'establishment islamique face aux puissances un événement très important, et d'ajouter : cette même question est un autre signe

manifeste de la compétence de l'Ordre.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite insisté sur le fait que les jeunes croyants et révolutionnaires ne devront pas négliger les innombrables progrès et acquis de l'establishment islamique, rappelant : la Révolution islamique en résistant à l'ordre de l'hégémonie a offert à la nation iranienne identité et idéaux.

Pour l'honorable Ayatollah Khamenei la raison de ne pas être digéré dans le système digestif mondial, est justement « l'identité d'Iran et d'Iranien ». « L'identité d'Iran et les nombreux idéaux de cette nation ont naturellement mis l'ordre de l'hégémonie en face de la Révolution islamique ; et un combat intense a été lancé entre l'establishment islamique, les puissances et les mouvements mondiaux influents. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique.

En allusion aux méthodes « hard, semi-hard et soft », utilisées par les puissances, il a estimé l'étudiant et l'université un des principaux centres aux prises avec ce combat. « Durant les années passées, de nombreuses tentatives ont eu lieu pour faire sortir l'université de la scène du combat. », a noté le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite évoqué la domination des courants dissidents et contre-révolutionnaires aux premières années de la Révolution, sur l'université et il a précisé : en ces années, l'université était vraiment la scène de guerre sur le terrain et de débat mais ce fut en fin de compte les étudiants musulmans et révolutionnaires qui ont conquis l'université.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite rappelé une sérieuse atteinte lors de cette époque, et d'ajouter : malheureusement, en ces années, des entraves ont été produites dans les ensembles estudiantins, certains étudiants qui avaient conquis l'université et le nid d'espionnage, en raison de la faiblesse dans l'analyse et le contenu, sur le fond des extrémismes dus aux émotions, ont été vaincus de l'intérieur et frappés.

En critiquant les propos et les actes d'un certain nombre de personnes qui agissent de l'intérieur dans le sens des efforts des malveillants pour « dé-révolutionnaliser » les universités, il a déclaré: malheureusement certains aident à affaiblir l'esprit pieux au sein des universités.

En récapitulant cette partie de ces propos, le Guide suprême de la Révolution s'est adressé aux ensembles universitaires qui s'intéressent à la Révolution et à l'Islam, sous tout label, pour souligner : il vous incombe de vous placer aux premiers rangs de la lutte incessante de l'establishment islamique contre l'ordre de l'hégémonie ; et tout en observant minutieusement la scène du combat, de vous sentir responsables envers lui sur les plans humain, national, islamique et international.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite approuvé le regard critique et exigeant des étudiants vis-à-vis des questions et problèmes du pays, et il a ajouté : les universités ne devront pas être privées de ce regard soucieux et critique.

Il a estimé nécessaire, le regard idéaliste conjugué au regard critique ; il s'est ensuite adressé aux étudiants révolutionnaires pour réaffirmer : à propos des idéaux et des valeureux soyez sérieusement exigeants, tout en mettant en question les dérives et les défauts ; ne soyez nullement ni déçus ni désespérés des échecs conjecturelles.

« Si on devait être déçus en raison des échecs et des atteintes, il aurait fallu d'être désespérés à l'époque de la lutte ou celle de la guerre imposée. Or en cette conjoncture, nous n'avons jamais été désespérés par les échecs, car on ne remportera pas la victoire par le désespoir et la déception. », a noté le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a conseillé les étudiants de prendre en considération les acquis inégalables de l'establishment islamique et en insistant sur le fait qu'il fallait toujours vous sentir fiers de la Révolution islamique, il a souligné : aujourd'hui, les politiques des plus grandes puissances du monde ont échoué en Asie de l'ouest ; elles ont-elles-mêmes reconnu que cet échec a pour cause l'influence et l'autorité de la République islamique d'Iran ? « Est-ce que les desideratas de la Révolution se réalisent et que les demandes des Etats-Unis et de leurs alliés n'aboutissent pas, est-t-elle une chose infime ? », s'est interrogé le Guide suprême de la Révolution islamique.

Il a évoqué une des ruses de l'ennemi pour suggérer des notions dont « ce n'est pas la peine », « vous ne réussirez pas » et « vous ne pouvez rien » et il a précisé : malheureusement, un certain nombre de personnes à l'intérieur répètent à haute voix à travers leurs propos, dans les journaux et sur la toile, la même mentalité que l'ennemi voudrait

suggérer à la société.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné à l'adresse des étudiants : votre esprit critique et interrogatoire envers les problèmes au sein de l'establishment devra être sympathique, tout en y cherchant des solutions. Or votre attitude vis-à-vis de l'ennemi devra être ferme, claire et hostile à l'instar de son attitude hostile.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite réitéré : les ensembles étudiants sont libres de réagir contre l'ennemi étranger ; certaines considérations à propos des questions diplomatiques reviennent aux diplomates mais il incombe aux étudiants de proclamer ouvertement et à haute voix leur positions vis-à-vis des questions extérieures.

Plus loin dans ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé le savoir la clé de voûte de l'université et d'ajouter : la tâche essentielle des universités est de former le savant, de produire de la science et d'orienter sur la voie juste et le savant et le savoir.

L'honorable Ayatollah Khamenei en insistant sur l'impératif du mouvement en avant sur la scène scientifique, a réitéré : le mouvement scientifique qui serait à l' hauteur de l'establishment islamique, n'est pas encore réalisé ; il faut briser les frontières scientifiques car le progrès dans la science assure le progrès technologique, et le progrès technologique influe sur le quotidien et suscitera l'intérêt du monde entier.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a précisé : tous les ensembles académiques, depuis les ministres et les présidents des universités jusqu'aux directeurs, professeurs, cursus et processus didactiques devront s'inscrire dans ce cadre.

La partie suivante du discours du Guide suprême de la Révolution islamique concernait neuf conseils à l'adresse des associations étudiantes.

En allusion à des associations jetables et avec des objectifs électoraux ainsi qu'à des associations aux visées d'hostilité contre les ensembles croyants et révolutionnaires dans les universités, l'honorable Ayatollah Khamenei a déclaré : ces associations ne sont pas notre interlocuteur dans cette réunion, nous nous adressons à des associations qui croient en la Révolution, en l'establishment islamique et à la lutte contre leurs ennemis.

« N'oubliez jamais l'idéalisme », c'était le premier conseil de l'honorable Ayatollah Khamenei aux associations étudiantes. Evoquant les idéaux précieux de la Révolution islamique, il a ajouté : accéder à une société « équitable, développée, croyante, pieuse, aisée, puissante, inébranlable et indépendante », compte parmi les idéaux qui valent que l'homme se sacrifie sur la voie de leur réalisation, sur la voie de la sauvegarde du pays et des déshérités, sur la voie de Dieu.

« Le réalisme » était la seconde recommandation du Guide suprême de la Révolution islamique. En allusion au fait que certaines personnes voient uniquement dans le réalisme l'attention aux obstacles, il a souligné : le réalisme signifie remarquer les réalités positives.

L'honorable Ayatollah Khamenei a énuméré la jeune et douée population du pays, les ressources souterraines, la situation géographique privilégiée et les progrès de la République islamique parmi les réalités importantes du pays. « L'idéalisme signifie chercher et trouver la voie censée surmonter les obstacles et les problèmes. Ce qui demande des débats intellectuels. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a appelé les étudiants au terme de sa recommandation suivante, à jouer un rôle actif dans les événements doux et amers et à ne pas agir en spectateur.

« Déployer des efforts sérieux et tous azimuts pour mettre en exergue le discours de la Révolution dans les universités » était un autre point auquel l'honorable Ayatollah Khamenei a fait référence ; en qualifiant de faux la déception et le désespoir, il a déclaré : certes cela ne s'adresse pas uniquement aux universités, toutes les cellules de lutte intellectuelles partout dans le pays devront agir indépendamment dans ce domaine.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté : parfois les appareils centraux de la pensée, de la culture et de la politique sont entravés voire fermés ; dans ces circonstances il incombe aux officiers de la guerre soft, conscients de leur devoir, de décider et d'agir dans le format de feu-à-volonté.

L'honorable Ayatollah Khamenei a également recommandé aux associations étudiantes d'établir un véritable rapport avec les interlocuteurs via des tables rondes, des publications et des débats et de ne pas se confiner au seul espace



virtuel. Et il leur a demandé de ne jamais oublier quelques mots-clés dont l'indépendance, le rôle du peuple dans le gouvernement, la liberté et le rejet de l'ordre de l'hégémonie, et de les expliquer judicieusement.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a considéré la démocratie comme l'un des mots-clés importants. En allusion à l'étonnement et au reproche d'un certain nombre de personnes révolutionnaires de ses insistances sur l'impérative de la présence du peuple aux élections et de leurs résultats, il a ajouté : le malheur arrivera le jour où le peuple tourne le dos aux urnes et quant à l'ennemi, il est en quête du jour où 90% du peuple ne se rendent pas aux urnes.

Il a souligné à l'adresse des étudiants : la présence du peuple aux urnes est une grande manne ; il vous incombe de vous adonner au résultat que vous considérez juste, et non pas empêcher le peuple à se rendre aux urnes.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a qualifié de très importante, l'indépendance et il a estimé que la question de l'agenda mondial Education 2030 de l'Unesco est évaluable dans ce cadre. « Certains disent que c'est nous qui avons donné des réservations à ce sujet et que nous avons dit que nous n'acceptons pas un tel ou tel chapitre, ce alors que même s'il n'y a aucun cas explicite contre l'Islam, il ne faut pas oublier que le système éducatif ne devra pas être rédigé hors du pays ; d'autant plus qu'il y a des cas opposés à l'Islam dans ce texte et la lecture des personnes qui s'imaginent que nous n'en avons pas reçu des rapports corrects, n'est pas juste.

L'honorable Ayatollah Khamenei a souligné : ici nous sommes en Iran et en République islamique et cette nation est une grande nation ; alors pourquoi quelques individus à l'Unesco ou à l'ONU doivent-ils rédiger notre système éducatif ?

Quant à son septième conseil, le Guide suprême de la Révolution islamique a appelé les étudiants à la religiosité et à la piété dans le verbe et l'acte ; et il leur a demandé d'agir conformément aux principes de la religion et à l'obligation divine.

« Le courage dans l'acte » était la recommandation suivante du Guide suprême de la Révolution islamique, ajoutant : les associations étudiantes ne devront pas s'arrêter dans leur acte en raison des inquiétudes et les soucis de tel ou tel individu ou appareil ; en revanche, il faut qu'elles étudient entièrement les différents aspects de la tâche ; et dès qu'elles remarquent que leur démarche n'était pas juste, elles rebroussement le chemin du même point.

L'honorable Ayatollah Khamenei a demandé aux étudiantes de suivre dans leurs recherches la question de la femme en Occident. Et dans sa dernière recommandation aux associations étudiantes, il a réitéré : que les associations étudiantes préservent leur espoir, qu'elles injectent l'espoir dans les universités, et qu'elles ne permettent pas que l'ambiance de désespoir s'y implante.

Au terme de ses recommandations aux associations étudiantes, le Guide suprême de la Révolution islamique a traité deux questions à propos de la corruption et de l'injection de la culture occidentale.

En estimant faux les propos de certaines personnes quant à la corruption systémique dans le pays, il a noté : la corruption systémique appartient à l'époque d'avant la Révolution ; le système était naturellement générateur de la corruption ; or aujourd'hui, il y a des cas de corruptions et non pas systémique, qui sont bien entendu mauvaises. Il faut évidemment réagir contre ces cas.

L'honorable Ayatollah Khamenei a également évoqué les motivations dans le sens de la propagation de la culture occidentale dans le pays ; et il a ajouté : ces motivations existent, mais sachez qu'elles ne parviendront jamais à faire dériver la Révolution de son chemin et à noyer le pays dans la culture occidentale.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, la grande génération amie de l'Islam et de la Révolution est un obstacle à l'occidentalisation de la culture du pays. « Cette génération se développe et s'approfondissent davantage au fil des jours ; les propos profonds et mesurés des étudiants lors de cette réunion sont une manifestation de cette même réalité. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei en évoquant la fermeté, la résistance et le progrès de l'Ordre islamique durant les 38 années passées et son imposition à l'ordre de l'hégémonie en dépit de tous ces projets et complots dont la guerre de huit années, le coup d'état, les sanctions, les campagnes d'intoxications d'envergure et des attentats, a déclaré : les attentats terroristes de Téhéran ont montré à la jeune génération et au Téhéranais d'aujourd'hui, en quoi consistent



l'attentat et le mouvement terroriste et comment les terroristes prennent pour cibles les innocents.

« Des circonstances beaucoup plus éprouvantes et plus vastes en comparaison à ce qui s'est passé aujourd'hui à Téhéran, régnaient pendant des années sur le pays ; or la République islamique a réussi à continuer son mouvement en avant et l'ordre de l'hégémonie a échoué. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique.

« Les événements d'aujourd'hui n'affecteront nullement la volonté du peuple ; que tout le monde sache qu'ils sont trop infimes pour pouvoir affecter la volonté de la nation et des responsables du pays. », a martelé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a précisé : évidemment ces événements montrent que si la République islamique n'avait pas résisté dans le point qui est le foyer principal de ces séditions, nous aurions de nombreux problèmes de cette part à l'intérieur du pays ; Dieu le veut ils seront éradiqués.

Lors de cette rencontre, huit représentants des associations étudiantes, les messieurs :

Matine Montazemi – le secrétaire général de l'Union islamique des étudiants

Alireza Azzayyadi – le secrétaire général des étudiants irakiens en Iran

Mohammad Amin Salimi – le secrétaire du Conseil pour décrire les positions du Bassidj des étudiants

Amin Sardarabadi – le secrétaire du Mouvement de justice des étudiants

Seyyed Mohammad Hassan Davoudi – le responsable du groupe militant Sobh-e-Roshan

Abolfazl Mazaheri – le secrétaire de l'Union des associations islamiques des étudiants indépendants

et les mesdames :

Zahra Sadat Razavi – membre du Conseil central du renforcement de l'unité

Maryam Assarzadeh Mahani – militante politico-culturelle de l'Université Azad Islamique

ont exprimé pendant deux heures les points de vue et les soucis de la communauté d'étudiante.

Les principaux axes des propos des représentants des associations étudiantes sont les suivants :

- La nécessité de la lutte catégorique de la Justice contre les corruptions économiques
- La critique des considérations et la non-transparence du Conseil des gardiens de la constitution dans le processus de l'approbation des éligibilités.
- L'insistance sur le rôle de la famille au sein de l'establishment islamique et l'impératif de la réalisation des politiques générales de la famille
- La critique du rôle estompé du Haut Conseil de la révolution culturelle dans les prises de décisions culturelles
- L'insistance sur la création d'un système de transparence dans les ressources des campagnes électorales des candidats
- La demande de punir les auteurs de sédition et de réagir fermement à leur encontre
- La nécessité de réviser les structures de gouvernance du pays et l'élimination des défauts exécutifs
- La critique du fossé entre les couches sociales et le rapetissement de la table du peuple ; et l'insistance sur l'impératif de s'occuper rapidement des problèmes d'urgence du peuple notamment sur le plan du quotidien
- La critique de l'inconduite, du focus sur les solutions marginales et d'assombrissement au lieu et en place d'un programme axial au sein des campagnes électorales
- La nécessité du rajeunissement des cadres de la direction exécutive et de la confiance en les jeunes pour avancer les idéaux de la Révolution
- La critique de la diminution du rang superviseur du Parlement pour faire obstacle aux dérives
- L'insistance sur la nécessité d'identifier et de contrer les canaux générateurs de corruption au sein de l'Université Azad et de superviser strictement le fonctionnement de cette Université.

Au terme de cette rencontre, les étudiants ont célébré les prières du soir et de la nuit sous l'imamat du Guide suprême de la Révolution islamique.